

No. 019/XXIII/DMR/2023

DAMRI Buka Rute Baru, Bisa Langsung PP Ponorogo – Tangerang

Jakarta, 31 Maret 2023 – Wujud komitmen kepada pelanggan, DAMRI menghadirkan layanan Angkutan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) dengan rute Ponorogo – Tangerang via Jakarta dan sebaliknya yang resmi mengaspal sejak 30 Maret 2023.

Corporate Secretary DAMRI Akhmad Zulfikri mengatakan bahwa perjalanan untuk rute Ponorogo - Tangerang menggunakan bus merupakan salah satu yang menjadi daya pikat para pelanggan karena bus merupakan salah satu transportasi alternatif yang memiliki keunggulan dapat menjangkau lebih banyak tempat. “Bagi pelanggan dari Ponorogo yang ingin berkunjung ke Tangerang dan Jakarta serta rute sebaliknya untuk sekedar berlibur atau melakukan bisnis menjadi lebih mudah,” tuturnya.

Pada layanan ini, pelanggan dikenakan tarif sebesar Rp240.000 yang berlaku untuk keberangkatan bus Eksekutif dari Ponorogo atau rute sebaliknya dengan akses via jalan tol beserta fasilitas toilet di dalam bus dan makan malam di rest area.

Berikut detail operasional untuk diketahui pelanggan:

1. Ponorogo – Jakarta – Tangerang

Titik keberangkatan dari Ponorogo tersedia di tiga tempat, yaitu Pool DAMRI Ponorogo pukul 18.30 WIB, Terminal Seloaji Ponorogo pukul 19.00 WIB, dan Terminal Purboyo Madiun pukul 19.45 WIB. Rute layanan ini beroperasi setiap Kamis dan Minggu.

2. Tangerang – Jakarta – Ponorogo

Titik keberangkatan dari Tangerang tersedia di tiga tempat, yaitu Terminal Poris Plawad pukul 14.00 WIB, Terminal Kalideres pukul 17.00 WIB, dan Pool DAMRI Kemayoran pukul 19.00 WIB. Rute layanan ini beroperasi setiap Senin dan Jumat.

Pelanggan dapat langsung memesan tiket secara online melalui DAMRI Apps agar lebih mudah, cepat, dan praktis. Untuk informasi pemesanan tiket, pelanggan DAMRI pun dapat menghubungi layanan pelanggan Cabang Ponorogo di nomor telepon 0821-3237-5599. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi call center 1500-825 atau mengunjungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @damriindonesia.

“DAMRI berharap pelanggan dapat menikmati layanan ini secara aman, nyaman, dan selamat dengan pelayanan prima yang selalu diberikan. Dengan kehadiran layanan ini, diharapkan dapat meningkatkan penggunaan transportasi publik,” tutup Fikri.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah

(Corporate Communication)

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 33 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825